

# La CEDH exhorta a la ciudadanía a cambiar la actitud social para crear una atmosfera de no violencia en todas las esferas sociales.

---



0



A- A A+

17 de Abril del 2015

Es importante que la ciudadanía tome parte activa en el combate a la violencia que aqueja a la sociedad, a través de un cambio de actitud en el proceder diario, enfocado en el respeto a los

derechos humanos, como un principio básico para la construcción de la cultura de paz.

La concepción de la paz como una causa activa, requiere del compromiso afirmativo de todos los actores sociales, que lleven a la práctica los fundamentos del respeto a la vida y la promoción de la no violencia, por medio de la educación, el dialogo y la cooperación.

Por lo que se hace un llamado a las autoridades estatales y municipales, así como a la sociedad, a fortalecer los mecanismos de vigilancia y atención de las manifestaciones de violencia, como una de las estrategias de prevención de delitos y violaciones a los derechos fundamentales.

Este organismo público autónomo, promueve como parte de la atención integral contra la violencia, la generación de metodologías para una educación basada en la paz, así como técnicas de solución pacífica de conflictos, técnicas alternativas, encaminadas a la restauración personal y comunitaria después de la vivencia de un proceso de violencia.

En este sentido la CEDH desarrolla cursos y programas para difundir la cultura de la paz y el respeto a los derechos humanos, que son impartidos a las y los funcionarios públicos, a la comunidad universitaria, grupos en situación de vulnerabilidad y diversos sectores de la sociedad regiomontana.